

Horror für die Insassen: Jugendlicher stürzt sich mutwillig aus fahrenden Auto

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 21. September 2017 um 21:08 Uhr

Auf der A2 Richtung Dortmund:

Horror für die Insassen: Jugendlicher stürzt sich mutwillig aus fahrenden Auto

Donnerstag 21. September 2017 - **Hannover (wbn). Er hatte unglaubliches Glück und damit einen wirklichen Schutzengel. Ein Jugendlicher hat sich auf der Autobahn A2 in Richtung Dortmund zwischen Wunstorf Luthe und Wunstorf Kolenfeld während der Fahrt aus dem Auto gestürzt.**

Die Mitfahrer standen unter Schock. Doch diese lebensgefährliche Aktion endete lediglich mit leichten Verletzungen. Der Jugendliche gilt als psychisch labil, wurde in eine Klinik gebracht.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht: "Heute Mittag, 21.09.2017, gegen 13:00 Uhr, hat sich ein Jugendlicher auf der BAB 2 unvermittelt aus einem fahrenden Pkw gestürzt und dabei leichte Verletzungen zugezogen. Bisherigen Erkenntnissen zufolge war der psychisch labile Junge zusammen mit einem Familienangehörigen im Pkw auf der BAB 2 in Richtung Dortmund unterwegs.

Zwischen Wunstorf Luthe und Wunstorf Kolenfeld stürzte er sich völlig unvermittelt aus dem fahrenden Auto auf die Fahrbahn. Er erlitt hierbei leichte Verletzungen und wurde zur weiteren Behandlungen in eine Klinik gebracht."